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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名 お宝さがし実行委員会 開催回 平成２９年度 第２回 

開催日 平成２９年７月４日（火） １８：３０～２０：０５ 

出席者 委員 １０名 その他 特別出張所職員 ２名 

議題 

１ 発表会の日程について 

２ 発表会の内容について 

３ 勉強会の日程について 

１ 発表会の日程について 

平成３０年３月３日（土）午後 ※時間については次回以降決定する 

会場：四谷地域センター 多目的ホール 

・新宿歴史博物館は空きがなく予約が取れなかったため、四谷地域センター多目的ホール

にて開催することとなった。 

２ 発表会の内容について 

（１） 一般のお宝について 

・公募はしない。 

・出したいという方がいたら、受け入れる。 

（現在委員、事務局に依頼があるのは５点） 

・賞名をつけるかどうかについては賛否両論が出たので、次回の会議にて再度検討する。 

（２） 総括について 

・この１０年を振り返り、委員が再度紹介したいお宝を数点選ぶ。 

・出品者の了解を得るのが難しい場合などは、「委員が推薦します」という紹介の仕方

にとどめてもよいのではないか。 

・過去のものから「四谷」にまつわるお宝を選んではどうか。個人のお宝ではなく、「四

谷」のお宝を掘り下げる。 

・新規委員、委員歴が短い委員はこの１０年を知らないので、委員歴が長い委員とは振

り返り方が違う。 

（３） 実行委員会企画について 

・（２）の総括を実行委員会企画にしてはどうか。 
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・総括とは別に、テーマを決めて実行委員会企画にすべきではないか。 

・過去１０年を振り返りたい委員、テーマを決めたい委員などに分かれ、委員各自が

面白いと思ったことを担当すればいいのではないか。 

・（２）の総括で過去を振り返るだけでなく、新規のものでもいいので、委員各自が

一押しのお宝を紹介し、この「実行委員会一押しのお宝」を実行委員会企画とし

てはどうか。 

（４） その他の意見 

・四谷の産業や商売の発展に寄与したお宝や、文化的に貴重なお宝などを集めてはど

うか。（例：月餅の木型、銭湯のペンキ絵など） 

・テーマを決めずに集めるのは「四谷のお宝」とは言えないのではないか。 

・これまでは、四谷在住の方が「お宝」と思うもの、という「一般のお宝」と、毎回

テーマを決めて実施してきた「実行委員会企画」とがある。 

３ 勉強会の日程について 

・次回の会議にて検討する。 

次 回 

日 程 

【お宝さがし実行委員会】 

平成２９年８月 １日（火）１８時３０分～ 四谷特別出張所 会議室 

【第 1分科会】  

平成２９年７月１９日（水）１８時 30分～ 四谷特別出張所 会議室 

【観光まちづくり実行委員会】  

平成２９年７月 ７日（金）１４時～    四谷特別出張所 会議室 


